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Kleine Anfrage 3554 
 
des Abgeordneten Markus Wagner   AfD 
 
 

Mit welchen Dienstfahrzeugen wird die Polizei in NRW ausgestattet? – Nachfrage 
 
 
Mit Antwort der Landesregierung vom 10. Januar 2024, Drucksache 18/7697, auf meine Kleine 
Anfrage vom 27. November 2023, Drucksache 18/7019, wurde meine Frage 1 
 
„Wie viele Dienstfahrzeuge welcher Modelle sollen 2024 für welche Einheiten angeschafft 
werden?“1 
 
wie folgt beantwortet: 
 
„Zur Beantwortung der Frage verweise ich auf meinen schriftlichen Bericht für die Sitzung des 
Innenausschusses am 09.11.2023, Vorlage 18/1779, dortige Ziffer 1.11. Die konkreten 
Beschaffungsvorhaben befinden sich noch in der Abstimmung im Zuge der 
Bewirtschaftungsplanung.“2 
 
Auf Frage 2 
 
„Über welche Antriebsarten werden die jeweils angeschafften neuen Dienstfahrzeuge 
verfügen? (Bitte nach Elektro, Benziner, Diesel, Wasserstoff etc. aufschlüsseln.)“3 
 
erhielt ich lediglich folgende Antwort: 
 
„Ich verweise auf meine Antwort zur Frage 1.“4 
 
 
Ich frage daher erneut die Landesregierung: 
 
1. Wie viele Dienstfahrzeuge welcher Modelle wurden 2024 für welche Einheiten bisher 

angeschafft? 
 
2. Über welche Antriebsarten verfügen diese angeschafften neuen Dienstfahrzeuge 

jeweils? (Bitte nach Elektro, Benziner, Diesel, Wasserstoff etc. aufschlüsseln.) 
 

                                                
1 Antwort der Landesregierung vom 10. Januar 2024, Drs. 18/7697, S. 1. 
2 Ebenda. 
3 Ebenda. 
4 Ebenda. 
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3. Wie viele Dienstfahrzeuge welcher Modelle sollen 2024 für welche Einheiten angeschafft 
werden? 

 
4. Über welche Antriebsarten werden die anzuschaffenden neuen Dienstfahrzeuge jeweils 

verfügen? (Bitte nach Elektro, Benziner, Diesel, Wasserstoff etc. aufschlüsseln.) 
 
5. Wie hoch sind die jeweiligen finanziellen Kosten für die in Frage 1 und 3 abgefragten 

Dienstfahrzeuge? 
 
 
 

 
Markus Wagner 


